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Petrijüngertrafen sich zur Jahreshauptversammlung 30. JAN. 1984 

LORSCH/HOTrENFELD. (pat)- Zur dies
jährigen Jahreshauptversammlung traf sich 
der Lorscher-Einhäuser Angelsportverein 
letzten Freitag (27.) in Hüttenfeld im Hotel 
am Seefeld. Erster Vorsitzender Winfried 
Bock begrüßte die insgesamt 37 anwesenden 
Angelsportfreunde und eröffnete die Ver
sammlung. 

. Schriftführer Norbert Freudenherger ver
las den Bericht des Vorjahres, kritisierte 
dabei vor allem den schlechten Zustand des 
Anglerheimes. Ansonsten verlief das Vorjahr 

-+- +- -t-- -1 - -t-- t-- sehr arbeitsreich. Auch die Beteiligung der 
Erwachsenen an den Arbeitseinsätzen konn
te nicht beklagt werden. Von acht Einsätzen 
Wurden fünf glänzend besucht. Während die
ser Einsätze wurden neue Anglerplätze her
gerichtet und das Gewässer mit ungelösch
tem Kalk versehen. Das Ufer des Gewässers 

Sicherung der Angelstätte ergab der neue 
Pachtvertrag, der bis zum Jahre 2006 ge
schlossen wurde. Vi!~J'Glück, Erfolg und Petri 
Heil wünschte Bork nach seinen Ausführun
gen allen Anwesenden fürs neue Jahr. 

Walter Falkenstein, Jugendwart des Ver
eins, sprach seine Sorgen über die jugendli
chen Mitglieder des Vereins aus. Die Besuche 
des Gewässers oder von Veranstaltungen 
wären sehr spärlich. So wurde der Beschluß 
gefaßt, daß bei dreimaliger aufeinanderfol
gender Abwesenheit die Angelerlaubnis 
nach dem Abangeln entzogeJ;J wird. 

Nachdem die Kassenprüfer Hans Wiegand 
und Fritz Henkes die Kasse für in Ordnung 
befunden hatten, wurde der Vorstand entla
stet. Zum neuen Kassenprüfer wurde Gün
ther Stamm gewählt. 

wurde von Dosen und Plastiktüten gereinigt, Der Termin für das Anangeln in diesem 
uhd auch am Anglerheim wurde harte Arbeit Jahr wurde auf den 18. März gelegt, fa lls die 
geleistet. Zur Zeit steht die Herrichtung des · Temperaturen es ermöglichen. ~ 
Fastnachtswagens für 1984 auf dem Pro- Zum Abschluß der Versammlung wurden' 
gramm. für zehnjährige Vereinstreue folgende Mit-

Angaben über die Veranstaltungen vom glieder geehrt: Helmut Fischer, Willi Krüger, 
Vorjahr machte Winfried Bork. Ein großer Leonhard Schwöbel, Werner Brockmauer, 
Erfolg war das vorjährige Frauenangeln, bei Jürgen Denefleh, Helmut Ehret, Walter Fal
dem auch die Männer große Dienste erwie- kenstein, Berthold Grieser, Kar! Hoffmann, 
sen, indem sie die Artgelhaken aus den Bäu- Helmut Lohrum, Alfred Siegler, Heinrich 

-1--+--11- men entfernten. Der anschließende Fami- Siegler, Herbert Stamm, Günther Stamin, 
Iienabend mit Siegerehrung der Frauen war Hansi Wiegand, Wilhelm Berthold, Martin 
sehr gut besucht. Bätz. Die Zahl der Vereinsmitgl'ieder beträgt 

Beim Lorscher Kegelturnier errang der momentan 88 Erwachsene und 22 Jugendli
ASV den zweiten Platz. Neuigkeiten über die ehe. 

Im "Hotel Seefeld" in Hüttenfeld hielt am vergangenen Freitag der Angelsportverein 
Lorsch/Einhausen seine diesjährige Jahreshauptversammlung ab. Erster Vorsitzender 
Winfried Bork (rechts) ließ die umfangreichen Aktivitäten des vergangenen Jahres noch 
einmal Revue passieren. B1ld:pat 
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